

9月 ひ・よ・り通信

平成 29 年 9 月号

陽射しがきつい日もありますが、夕方は心地いい風が吹くようになりました。夏休みが終わり、園生活が再開するお子さんも多いと思います。少しずつ体を慣らしながら友達との生活を楽しんでいきたいですね。

お知らせ

お父さんのための勉強会

日時：9月16日（土）13:30～15:30（13:20～受付）

場所：くらしき健康保健福祉プラザ（倉敷市笹沖180）

3階和室研修室

内容：勉強会 「療育って何?」「家でできる関わり方は?」等
茶話会 お父さん同士でお話できます。

申込：別紙お便りでお知らせしています。（締切9月8日）

また、今回は都合が合わないけど療育の様子を知りたい・見学したい!という方がおられれば、ご都合のいい日にお話できる機会を設けさせて頂きますので職員にお声掛け下さい。

懇談について



9月下旬から懇談期間を設けています。ご家庭や園での様子をお伺いできたらと思いますのでお願い致します。

活動の様子



金魚さがしゲーム

「きんぎょがにげた」の絵本を読んだ後に、室内に隠された金魚を探しました。自分の目の高さだけではなく、上や下や見て探すのは意外と大変で、見つけられた時には「あった!」と、嬉しそうな表情をみせています。

4月に比べて要求がとっても上手になってきた子どもたち。高い所にある金魚を見つけた時、「あったあった」と言うだけではなく、「先生、あれ取ってください」と、先生に伝えに行ける子も増えていきます。

また、年齢の大きいお子さんは、チーム戦にしたり等、ルールを追加して楽しみました。お友だちと同時に見つけた時は、じゃんけんで誰のものか決めましたが、負けても泣いたり怒ったりせずに次の金魚を急いで探しに行く姿を見て、子どもたちの成長を感じました。